

# Strassenfeste Grindelwald 2021 abgesagt

Leider müssen wir auch in diesem Sommer die Strassenfeste in Grindelwald absagen.

Unsere Strassenfeste in Grindelwald sind seit 20 Jahren legendär und stehen für unterhaltsame und uneingeschränkte Bewegungsfreiheit jeden Mittwochabend im Sommer auf der autofreien Dorfstrasse. Dort treffen sich viele Menschen, die fröhlich zur Musik tanzen, zusammen an den verschiedenen Ständen und Verweilmöglichkeiten ein Bier trinken und unterschiedlichste Künstler, die mit ihren Darbietungen die Strasse beleben und Schaulustige zum Verweilen einladen.

Die Absage der diesjährigen Strassenfeste fällt uns schwer!

Doch nach reiflichem Abwägen im Kreis der beteiligten Partner von Seiten der Darbietenden, der Veranstalter sowie Vertretern von Tourismus und Gemeinde sind wir zu dem Schluss gekommen, dass eine Corona-konforme Durchführung auch bei weiteren in Aussicht gestellten Öffnungen durch den Bundesrat in diesem Jahr nicht umsetzbar ist.

Wir bedauern, allen erwartungsfreudigen Besuchern und Veranstaltern diesen Entscheid mitteilen zu müssen.

Als Alternative zum Strassenfest in diesem Jahr möchten wir in Grindelwald von Juli bis September den «Kultursommer in Grindelwald» durchführen. Hier wird an verschiedenen kleinen Schauplätzen im Rahmen von Hotellerie, Gastronomie und weiteren Partnern ein vielfältiges kulturelles Programm während des Sommers zusammengestellt.

Wenn auch mit dem Wermutstropfen, dass erst im nächsten Jahr die Strassenfeste die Dorfstrasse von Grindelwald wieder pulsieren lassen, freuen wir uns dennoch, dass wir mit dem Kultursommer ein Zeichen für flexible Machbarkeit setzen und unser Herz für Künstler und Kulturschaffende auch in diesem Sommer zeigen können.